



横 芝 っ 子



立春を過ぎ、暦の上では春を迎えています。今週末の3連休からは、気温も上がってくる予報となっており、春を実感できるのではないのでしょうか。徐々に過ごしやすくなっていますが、まだまだ感染症が心配な時期が続きます。今月は学力検査もありますので、健康管理に気を付けて、しっかりと1年間のまとめの学習を進めていきたいと思ひます。

全力で跳んだ！「なわとび大会」

2日(金)、なわとび大会を行いました。大会は、長縄「8の字跳び」と短縄「低中高学年別の課題種目」で行いました。長縄も短縄も1月からハッスルタイムや体育の時間、昼休みの時間などを使って、練習を続けてきました。本番では、練習の成果を発揮し、長縄ではクラスの記録更新、短縄では最後まで跳び続けることを目指して、頑張りました。

なわとび大会の結果は、以下の通りです。

【8の字跳び】	1-1	81回	1-2	74回	2-1	108回	2-2	99回
	3-1	331回	3-2	356回	4-1	352回	4-2	669回
	5-1	464回	5-2	473回	6-1	601回	6-2	520回

※低学年は、学級1チームの回数、中・高学年は、学級2チームの合計回数となっています。

【課題種目】	低学年(かけ足跳び)	チャンピオン	北見 颯太さん(2年1組)
	中学年(後ろ跳び)	チャンピオン	清水 凜旺さん(3年1組)
			林 怜穂さん(3年1組)
			大川 愛依さん(3年1組)
			北原 凰妃さん(4年1組)
	高学年(あや跳び)	チャンピオン	小川 瑛輝さん(6年2組)



※最後の一人になるまで跳び続けるか、5分間を跳びきった児童がチャンピオンとなります。

なわとび大会に向けた取組を通して、学級の団結が深まったり、あきらめない粘り強さが身に付いたり、個々の技能が向上したりと、たくさんの成長が見られました。これで長縄は一段落となりますが、短縄は体育の授業の中で、2月末に行うなわとび検定まで続きます。これからも検定の合格を目指して、練習を頑張ってください。

6年校外学習「東京ディズニーランド」

1月26日(金)、6年生が東京ディズニーランドへ校外学習に行ってきました。今回の校外学習では、「ディズニーアカデミー」という、ディズニーのフィロソフィーやノウハウを学ぶことで他では得られない“気づき”を得ることができる東京ディズニーリゾートの公式セミナープログラムを活用しました。



6年生は、事前学習でオンライン形式のプログラムを受講し、校外学習当日にレクチャーで学んだ内容を実感・体感し、事後学習でこれまでに感じたことや気づきを振り返り、学習を深めました。ディズニーランドで丸1日クラスの友達と過ごすことで、思い出がたくさんできたことはもちろん、プログラムを活用し、多くの学びも得ることができました。



補習がんばっています！！

6日(火)から、千葉県標準学力検査に向けた“補習”が始まりました。1日の授業が全て終わった後に25分間の補習を行っているわけですが、子供たちは、とても意欲的に集中して学習に取り組んでいます。学力検査まであと7日間の登校日です。できる限りの復習等を行い、自信をもって学力検査に臨めるようにしていきたいと思ひます。

ご家庭でも、ぜひ励ましの声掛けをお願いいたします。